
本报讯（通讯员 谢丹丹 记者 赵妍东方）9日下
午，全市“七五”普法考核验收暨法治政府建设“补短
板、强弱项”专项活动动员部署会召开。市委常委、常
务副市长赵广华参加会议。

会上，赵广华指出，今年是“七五”普法收官之年，
此次会议标志着全市“七五”普法迎查工作与法治政
府专项督察迎检工作已经进入实战状态。他要求，要
统一思想，凝心聚力，充分认识普法考核验收及开展

“补短板、强弱项”专项活动的重要意义；要明确重点，
精准发力，确保高质量通过省市的普法期末考核；要
猛攻薄弱环节，突出问题整改，推动“补短板、强弱项”
专项活动取得实效；要加强领导，强化责任，扎实做好
两项工作和各项迎检准备工作，为建设“强富美高”新
高邮营造良好的法治环境。

会上，市法宣办汇报了“七五”普法的末期考核验
收工作情况。

“七五”普法验收暨法治政府建设“补短板、强弱项”
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10 高邮8℃-21℃
晴转多云到阴，东
到东南风4-6级。
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本报讯（记者 居佳佳 向宏亮）7日
上午，记者从连镇铁路高邮站站房工程施
工现场了解到，该工程主体建设已全部完
工。目前，二次结构工程已进入扫尾阶
段，整个工程有望8月底全部完工。

在施工现场，记者看到，工人们正在
进行站台雨棚工程施工。站台雨棚采用
中间立柱钢筋混凝土悬挑Y形框架现浇
结构设计，纵向长度450米，宽度8米，投
影面积约为7200 平方米。目前站台雨
棚整个钢结构施工已经全部完成。

据中建八局连镇铁路项目部生产经
理陈国印介绍，为了把受疫情影响落下
的建设进度“抢”回来，施工单位重新调
整节点工期，优化组织配置措施，确保工
程能够如期完成。目前站房主体工程已
经完成，正在进行二次结构的功能房间
分隔，包括工作人员办公室、休息室、会
议室、信号控制室等。下一步将进行室
内房间的涂料粉刷、地砖铺设等，预计今
年6月底完成，8月份具备投入使用条
件。据了解，二次结构工程目前已经进
入扫尾阶段，候车大厅、售票大厅和室外
广场的建设也在有序推进中，施工单位
正在与扶梯、垂梯、空调等厂家进行对
接，确保机电安装与站房装修同步施工。

连镇铁路高邮站房8月底有望完工

河口大桥是通扬线航道高邮乡镇段唯一一座连
续梁箱桥。8日，施工人员经过连续12个多小时的
奋战，顺利完成大桥19#墩0#块首件工程浇筑，实际
浇筑混凝土310立方米。图为施工现场。

吴爱辉 葛维祥 摄影报道

本报讯（记者 孔令玲）8日，市委、市
政府《关于做好2020年百件民生实事项
目的实施意见》正式出台，聚焦保障和改
善民生，实施百件民生实事项目。这是
我市连续14年以“1号文件”的形式推动
民生工作。

据悉，今年民生“1号文件”内容包括
6个核心板块，涉及13项共100件民生
实事项目，具体为现代教育体系建设项
目9个、就业创业体系建设项目8个、医
疗卫生体系建设项目12个、社会保障体
系建设项目28个、城乡环境体系建设项
目28个、公共服务体系建设项目15个。
这些民生实事项目的实施将进一步补齐
我市民生建设的短板弱项，让百姓得到
更多看得见、摸得着的实惠。

记者注意到，在教育、就业、社会保
障等与群众关联度高的领域，有不少亮

点项目。今年我市将增加优质小学和幼
儿园供给，新建实验小学东校区分校、南
师大附属幼儿园、碧桂园幼儿园、东方御
景幼儿园；全额减免低收入农户（含农村
低保户）子女的幼儿园保育费、伙食费，
小学和初中学杂费、伙食费、书本费、作
业本费，普通高中和中等职业学校学费、
书本费、住宿费和伙食费，同时对低收入
农户子女就学教育实行定额补助等。

在就业创业体系建设方面，今年民
生“1号文件”设立了就业专项资金，以
提升就业水平，强化职业培训，着力推
动高质量就业。具体目标是新增城镇
就业 10000 人，推荐失业人员再就业
3500人，就业困难人员再就业500人；
开发未就业高校毕业生、失业青年就
业见习岗位500个；建设创业孵化基地
1个，推介创业项目25个，开展创业培

训600人次等。
记者还了解到，为推动百件民生实

事项目全面落实，不断增进全市人民福
祉，市委、市政府要求，对于工程类事项，
各责任单位要严格开竣工时间要求，细
化实施方案，强化施工组织，按照项目化
推进的要求，确保按时按质完成目标任
务。对于政策性事项，要加强调查研究，
准确把握上情和下情，及时制订政策落
地措施，确保各项惠民政策在规定的时
间内不折不扣落实到位。各责任单位主
要负责人为各项清单落实的第一责任
人，对完成民生事项负总责。

另外，我市将继续严格实行督促检
查制度，逐月通报民生幸福工程实施进
度和完成情况。对已完成的民生项目进
行网上公示，对未达序时的民生项目及
时下达书面督办通知单。

2020年百件民生实事“清单”出炉——

继续聚焦保障和改善民生

本报讯（记者 葛维祥）9日下午，扬州
市政府召开 2020年烟花三月经贸旅游节
相关活动筹备工作督查视频会议，我市在
会上汇报了相关筹备情况。据悉，我市将
于本月17日举行第十六届中国双黄鸭蛋
节。市委常委、常务副市长赵广华，副市
长王永海在高邮分会场参加会议。

根据会议安排，王永海汇报了我市
相关筹备工作情况。目前，在节庆邀客
及项目签约方面，我市已初步排定人
选。在项目筹备方面，已初步对接签约
先进制造业重大项目12个，超扬州目标
任务4个；新签约服务业重大项目5个，
超扬州目标任务2个；落实新签约协议外

资2000万美元以上项目3个。在重大项
目开工投产方面，预排内资亿元以上开
工投产项目14个，超扬州目标任务6个；
服务业开工项目预排2个，先进制造业
（外资）2000万美元以上开工项目预排3
个，超扬州目标任务1个。在招商大使选
聘方面，拟在农业、工业、服务业和科创
企业、外资外贸企业以及商会、协会的主
要负责人中聘请150名热衷于产业项目
招引且本人政治素质高的招商大使。

赵广华要求，我市各有关部门要按照
扬州市督查视频会议要求，迅速抓好落实，
尽快完善和敲定参加扬州烟花三月节经贸
活动和第十六届中国双黄鸭蛋节活动方

案，全力做好各项准备工作；进一步做好鸭
蛋节期间乡镇园区重大项目开工安排情况
对接，落细落实各项工作措施，确保各项经
贸活动成功举行；按照项目开工要求，做好
项目专题片和开工现场连线工作。

据悉，第十六届中国双黄鸭蛋节将
于本月17日举行。因受疫情影响，我市
本着简约高效原则，突出经贸主题，预排
了鸭蛋节开幕暨产业项目签约、2019年
度高邮市经济发展高质量工业企业表彰
授牌、产业重大项目集中开工及城建重
点工程集中开工、2020年扬州市“强化金
融保障、支持高邮发展”银企对接、上市
工作行动计划及政策发布等活动。

我市积极筹备参加“4·18”经贸活动
本月17日举行第十六届中国双黄鸭蛋节

本报讯（通讯员 杨振平 实习记者 苏若
彤 记者 东方） 近日，随着新冠肺炎疫情在
全球蔓延，部分粮食出口国传出限制粮食出
口的信息，引起了部分市民对于粮食供应的
担忧。昨日，记者走访我市多家超市和粮油
店了解到，目前我市粮食货源充足，市民无需
担忧，按需购买即可。

昨日上午，在琵琶路上的苏果超市三楼
粮油区，记者看到货架上堆满了各种不同品
牌的大米。该超市粮油导购区经理金传兰告
诉记者，目前超市大米货源充足，库存约1500
多袋，每天销售40多袋，能满足一个多月的
供应，市民完全不用担心买不到米。

随后，记者走访了位于万金路上的一家
粮油店，看到店内米、面、油种类丰富。老板
汪先生告诉记者：“我们店里大米一般都是从

本地米厂进货，每3至7天进一次货。目前店
里有100袋周巷大米，菜油储备也很充裕，肯
定能满足周边市民需要。南海农贸市场粮油
批发经营户李女士则表示：目前米油货源很
充足，只是大米价格稍微涨了一点。

在永辉超市，记者随机采访了正在超市
内选购大米的市民。“有传言说米要买不到
了，我今天来超市逛一圈后发现，超市内的货
源还是充足的。”市民刘大爷说。该超市店长
孙红英告诉记者，这几天确实有市民一次性

购买了两三包大米，但都属于正常购买。
据市发改委粮食和物资储备科有关负责

人介绍，目前，我市地方储备原粮规模达1万
吨（稻谷0.55万吨、小麦0.45万吨），地方储备
成品粮500吨，地方储备食用油100吨，米面
供应无忧是主基调。近期稻米价格上涨是因
为受到区域外需求传导影响，属于恢复性上
涨，市民和商家都无须担心。同时，该负责人
提醒广大市民，阴雨季节即将来临，大米等粮
食保存不当容易发霉。

我市粮食货源充足——

米面供应无忧是主基调

本报讯（通讯员 许仁园 记者 孔令
玲）9日，扬州市政协副主席林正玉一行
来邮，对我市园区高质量建设和发展工
作进行调研。市政协主席徐永宝陪同调
研，市委常委邱加永、市政协副主席钱富
强出席座谈会。

林正玉一行先后实地走访了江苏波
司登制衣有限公司智能制造产业园、扬
州瑞斯乐复合金属材料有限公司、风帆
（扬州）有限公司、江苏晶旺新能源科技
有限公司，了解企业运营各方面情况。

座谈会上，调研组听取了开发区、高
新区园区建设情况的汇报。市商务局、
科技局、工信局相关负责人进行了交流
发言。林正玉对近年来我市经济社会发
展取得的成绩表示肯定。

就如何推进园区高质量发展，林正玉
要求，要抓住科技革命和产业发展新一轮
布局的机遇，将经济布局、产业布局与空间
规划相融合；要合理规划产业布局，园区集
中集约协同发展，促进资源合理分配；产业
要找准在国家现代产业体系中的地位，树
立竞争优势，发挥更好作用；企业要再次创
业，园区要再次提升，进一步提升现代制造
业水平；要紧抓产业创新和科技创新，用好
科技成果，提高企业效益；园区发展要注重
产城融合，在现有空间中植入城市元素，在
城市中植入产业因子；要创新性地营造现
代化社区，成为产业互动载体；要加大园区
体制机制创新，推动园区高质量发展。

邱加永要求，要实现思维高质量，进
一步解放思想，不断跟踪科技和产业前
沿；要实现产业高质量，注重现有产业转型升级和招引
新项目；要实现管理高质量，实行更加灵活的机制，更好
地实现专业化管理运营；要实现人才建设高质量，加强
管理人才、招商人才的培育和产业人才的招引。同时，
邱加永表示，我市将认真吸收调研组的意见建议，努力
以园区的高质量发展推动全市工业经济高质量发展。
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